

Eigentlich hätte dies ja das Weihnachtsgeschenk des Vereins an seine Mitglieder sein sollen. Aber da die Corona-Regeln ein Zusammentreffen und somit eine Übergabe der Geschenke an die B-Jugend unmöglich gemacht haben, dümpelten die Socken mit Vereinslogo seit Dezember bei Trainer Marvin in der Schublade herum.

Doch nun endlich hatten Marvin und sein neuer Co-Trainer Stefan die geeignete Idee und organisierten einen Trainingslauf rund um den Grötzinger Baggersee. Natürlich alles corona-konform. Mit Abstand von 10 min gingen die Spieler einzeln nacheinander auf die Laufrunde und bekamen an der Wendemarke am Baggersee ihr persönliches Sockenpaar mit entsprechendem Abstand zugeworfen.

An dieser Stelle konnten die Spieler auch kurz den neuen Trainer Stefan persönlich kennenlernen, der zusammen mit Marvin in der nächsten Saison die B-Jugend weiter ausbilden und zu möglichst vielen Erfolgen führen wird. Stefan ist 19 Jahre alt, kommt aus Augsburg und hat zusammen mit Marvin im November 2020 ein Studium am KIT begonnen. Stefan ist seit 14 Jahren aktiver Spieler in seiner bayrischen Heimat, seit 3 Jahren Schiedsrichter und hat bisher eine C-Jugend trainiert.

Gleichzeitig nutzte der bisherige Co-Trainer Martin die Gelegenheit, sich von den Jungs zu verabschieden, da es ihm aus beruflichen Gründen nicht weiter möglich ist, die Jugend zu trainieren.

Da auch weiterhin kein Präsenz-Training stattfinden kann, haben Marvin und Stefan für die B-Jugend für die folgenden Wochen einen Trainingsplan erstellt, der auf eine Mischung aus Online-Training, Theorie (z.B. Spielzüge) und individuellen Übungseinheiten setzt.

